
. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

事務局だより 

（公社）生駒市シルバー人材センター 

令和７年６月２０日(金) １３時３０分より北コミュニティセンターISTAはばたきにて定時総

会を開催しました。当日は来賓に小紫市長と片山市議会議長をお招きし、役員・新役員１３

名、会員３８名が出席くださいました。全ての議案が承認され、無事定時総会を終えることが

できました。エリアサポート会員の方も議案書、表決書等の配布・回収をいただきありがとう

ございました。 

◆定時総会を開催しました 

No.3３０ 

２０25年７月号 

定時総会後に、生駒消防本部の方に『震災対応と日

頃の準備について』能登半島地震の現場に派遣された

時の映像とともに、被災者の方の体験談や日頃どうい

った準備が必要かを講義していただきました。いつ起こ

るかわからない地震に備えるために、飲料や食料の備

蓄をはじめ、応急手当についてなど物資だけでなく、知

識として知っておくことも大切だと教えていただきまし

た。今回受講したことで、危機意識が強まりました。 

生駒市長 小紫様 

生駒市議会議長 片山様 

◆『震災対応と日頃の準備について』講習会を開催しました 

◆会員表彰を行いました！ 

会員在籍２０年以上の方７名の表彰をおこないました。（欠席：奥村 三枝子さん） 

北川さん 
大西さん 

立畠さん 
豊福さん 

武部さん 

吉田さん 



 

  

 毎月第２金曜日 13 時 30 分から筆ペン教室を開催しています。時

季にあった文章を 1 時間程度、教えていただけます。お友達との参加

も歓迎します。参加をお待ちしております。 

次回開催日：８月８日金曜日 13時 30分より 研修室 

参加費：無料  持ち物：筆ペン  

◆坂東副理事長が理事長に就任されました 

前中村理事長が勇退され、このたび理事長を拝命いたしました坂東正延(ばんどう ま

さのぶ)でございます。 

設立３１年の歴史と信頼あるこのシルバー人材センターの責任ある役割に身の引き締ま

る思いでいっぱいです。特に、人生１００年時代といわれる今、シニア世代が地域や社会に

果たせる役割は、ますます大きくなっております。その力を最大限に生かせる場を皆様とと

もに築き、明るく、実りのある活動を推進していければと思っております。会員の皆様が、こ

のシルバーを通じ社会参加をし、高年齢者として体と心の健康を少しでも高めていけるよ

う願っております。 

まだまだ、未熟ではございますが、何卒ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げま

す。 

◆筆ペン教室開催中！ 

◆中村理事長が退任されました 

  会員の皆様、日頃シルバー人材センターの就業お疲れ様です。 

 この度、６月２０日(金)開催の令和７年度定時総会をもって当センター理事長を退任致しま

した。 

平成２７年度から１０年間、在任の長い期間皆様方の格別なご支援ご協力を頂き、お蔭をも

ちまして職責を全うする事が出来ました。心から感謝お礼申し上げます。 

 今後は更に、生駒市シルバー人材センターの拡大発展に向け、新体制の坂東理事長・辻本

副理事長を中心に役員・会員・事務局そして各委員会が連携して一体となり機能する事が

肝要と思います。持続可能なセンターの事業運営にご支援ご協力をお願い致します。 

会員皆様並びにご家族様のご健勝ご多幸をお祈りし挨拶と致します。 

◆辻本理事が副理事長に就任されました 

副理事長に選任されました辻本永子（つじもと ひさこ）と申します。 

生駒に来て４０年。今まで、職場や子育てや趣味の場で様々な人と接し共に活動しなが

ら、自分も経験を積み、いろいろと勉強させて頂きました。退職後、シルバー人材センターに

入会した時、今までの経験を活かしつつ、これからできる仕事があることに感謝したのを覚

えています。 

現在は、更に自分達の働く場を増やす必要性を感じ、事業企画委員として事務局と共に

取り組んでいるところです。 

 会員一人ひとりが自覚を持って、楽しく参加ができる魅力あるセンターであることを願

っています。皆様のお力添えをよろしくお願い致します。 


